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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICA AGRÍCOLA E FUNDIÁRIA – 

COMPAF, realizada em 10 de março de 2023 sala de Reuniões da Emater, localizada na 

Estrada União Industria nº 9700, Itaipava, Petrópolis/RJ, com início às 14h00, cuja pauta foi 

a seguinte: 1) Aprovação da Ata da reunião anterior, 2), aquisição de implentos para 

patrulha agrícola; 3) Divisão de despesas para 2023, 4) Aprovação das contas de 2021 5) 

Assuntos Gerais; 1)O Diretor do Departamento de Agricultura da Secretaria de 

Desenvolvimento Econômico José Mauricio Soares leu a ata anterior que foi aprovada por 

todos;  2) pelo presidente da Associação dos produtores de Brejal, a compra de uma enxada 

rotativa com sistema encanteirador, o que foi aceito por todos e ficou o Departamento de 

Agricultura incluir nos gastos da agricultura para 2023; 3) foi apresentado a planilha de 

gastos para 2023, explicado cada item, que será colocada no grupo de conselheiros para 

devida aprovação; Segue a pauta, o diretor informa sobre o saldo que foi depositado este 

ano no Fundagro e que o executivo deverá cumprir todo orçamento até o final do ano, 

sendo que até a presente data temos depositados a quantia de R$ 90.000,00;  4) Segue a 

pauta, o diretor informa sobre a prestação de contas do ano de 2021, o qual consta os 

gastos com o serviço de desratização do Horto e arredores da feira livre do Centro, 

Conserto e reparos do veículo Volkswagen saveiro que serve ao departamento de 

Agricultura, e tarifas bancarias o que foi aprovado pelos presentes. Em assuntos gerais o 

foi discutido sobre aplicação dos cursos do SENAR  e da aplicabilidade desses nas outras 

comunidades; pelo diretor foi falado sobre o programa produtor legal e dificuldade de levar 

profissionais e não haver demanda; Pelo sr Henrique Mesquita, foi falado sobre a 

reativação do colegiado das associações;  Foi dito a necessidade da manutenção da saveiro, 

pois a última foi em 2021, e necessita de troca de bateria, suspenção arranque e troca de 

pneus; Foi contestado pelo sr Henrique Mesquita sobre o uso do caminhão pela secretaria 

de obras, que deveria deixar somente a disposição da agricultura, sendo que foi fala do que 

o caminhão ficará parado por falta de motorista, e que o trator se encontra na regional da 

posse e precisa de pequenos reparos; Pelo presidente da Associação do Brejal, falou do 

funcionário da Comdep Sr. Fabiano que tem formação de tratorista. 

Não havendo mais assuntos a serem tratados a reunião foi encerrada. 

 

José Mauricio Soares da Silva 
Diretor de agricultura, abastecimento e produção 

 

 

  

 


